

Platzhalter

Lieber Leser*innen, an dieser Stelle hätte eigentlich ein scharfer Text als Reaktion auf die rassistischen Ausfälle der AfD erscheinen sollen. Leider hat uns die städtische Zensurbehörde unter Leitung von Kim-Jong Con die Veröffentlichung dieses Textes verboten. Als billige Ausrede wird vorgeschoben, der Text sei möglicherweise eine Beleidigung gegen bestimmte Nazis der Stadt und könne eventuell eine Klage nach sich ziehen. Wir wehren uns entschieden gegen diese nordkoreanischen Zustände in Saarbrücken. An dieser Stelle bitten wir für unseren Fraktionskollegen Sven Sonnhalter um Entschuldigung. Da schreibt er einmal im Schaltjahr einen Text fürs Mitteilungsblatt und dann ist der direkt strafbar. Wir versprechen Ihnen, uns um Herrn Sonnhalter zu „kümmern“. In der kommenden Ausgabe können Sie sich auf die Vorstellung seines Nach-



folgers freuen. Bis schließlich eine Entscheidung seitens der Stadt gefallen ist, ob der ursprünglich geplante Text ohne rechtliche Bedenken veröffentlicht werden kann, lesen Sie hier vorerst diesen genehmigten Platzhalter: Saarbrücken. Stadt an der Saar. In Grenznähe gelegen hat sie beste Voraussetzungen, um eine strahlende Zukunft vor sich zu haben. Doch Zukunft ist nichts, was einfach kommt. Wir alle müssen an der Zukunft arbeiten. Denn die Zukunft ist nicht nur unsere Zukunft, sondern auch die Zukunft aller Menschen.

Daher wollen wir zukünftigen Generationen eine Stadt hinterlassen, die auch in Zukunft noch eine Stadt ist. Arbeiten Sie mit uns gemeinsam am zukünftigen Saarbrücken.

Michael Franke / Foto: Michelle Biesel